

L'histoire émouvante de John Obi Mikel, ex joueur nigérian de football, qui a vécu un épisode traumatisant pendant la Coupe du Monde 2018 : le kidnapping de son père au Nigeria. Malgré la pression et l'angoisse de cette situation, Mikel a pu compter sur le soutien de l'oligarque russe Roman Abramovich, ancien propriétaire de son club Chelsea, qui a joué un rôle crucial dans la libération de son père. L'ex international nigérian raconte les faits :

Mon père a été kidnappé alors que je jouais pour le Nigeria lors de la Coupe du monde 2018 en Russie." "Nous étions sur le point de jouer contre l'Argentine. Deux heures avant le match, j'ai reçu un appel téléphonique de mon frère me disant que mon père avait été kidnappé." "La première fois qu'il a été kidnappé a été choquante, mais la deuxième fois a été encore plus choquante parce que j'étais sur le point de participer à l'un des plus grands jeux de ma vie." « Je ne pouvais pas quitter la pièce. Je ne pouvais le dire à personne. Je suis resté seul dans la pièce pendant environ 30 minutes, à me demander ce que je vais faire ? » "Mais nous sommes sur le point de disputer le plus grand match de notre vie. Nous sommes sur le point de jouer contre Lionel Messi et l'Argentine." "Chelsea m'a beaucoup soutenu. Je me souviens que Roman Abramovich disait «veux-tu que j'envoie des gens ? Parce que je sais que si j'envoie des gens, je peux faire sortir ton père» - je me disais, comment vas-tu faire ça ? " "Il m'a dit : ne t'inquiète pas pour ça. Fais-moi juste savoir si tu veux cette option, je peux le faire." 4/5

jours après le match, le père de John a été libéré et secouru par la police.				